
 

 

 

 

 

 
La Vérité sur les Effectifs de Police Municipale : Une Manipulation de la Communication 
  
La majorité municipale de Saint-Brieuc se livre à une communication trompeuse sur les effectifs de la 
police municipale. Lors d’un entretien avec TEBEO, le Maire-candidat a affirmé avoir recruté “7 
policiers municipaux”. 
  
Tout et son contraire 
  
Pourtant, dans une interview accordée au Télégramme pendant les campagnes municipales de 2020, 
le Maire-candidat a qualifié l’installation de caméras de “course à la technologie” et de mesure 
“liberticide” propre à la “droite”. Ces déclarations révèlent un décalage total entre le discours et la 
réalité, et illustrent une volonté de masquer l’inaction derrière des effets d’annonce. 
Pire la majorité sortante a fait le choix de supprimer des caméras place Louis Guilloux et rue 
Charbonnerie après avoir envisagé de « désinstaller toutes les caméras ou les vendre à la police 
nationale ». 
  
La réalité des chiffres : un jeu de dupes 
  
Contrairement aux affirmations d’Herve Guihard, il n’y a pas eu de renforcement durable des 
effectifs. Le chiffre de sept policiers avancé par la mairie est gonflé par le turnover, et les deux seuls 
postes réellement “créés” proviennent en fait d’une transformation de postes d’ASVP en policiers 
municipaux, sans création de nouveaux postes. Cette manipulation des chiffres n’a pour but que de 
donner l’illusion d’une amélioration de la sécurité et est le résultat du laxisme des RH de la 
municipalité. 
  
Incohérence et mauvaise foi de la majorité depuis 2020 
  
Entre 2020 et aujourd’hui, la majorité navigue entre un discours “anti-caméras” au nom des “libertés 
individuelles” et des annonces de renforts en effectifs qui ne tiennent pas la route. La sécurité 
devrait être un engagement clair et concret pour tous les Briochins, mais la majorité préfère rester 
dans la posture et la contradiction, au détriment de la réalité du terrain. 
  
Les Briochins méritent mieux qu’un simulacre de sécurité 
  
La sécurité de Saint-Brieuc ne doit pas être un terrain de jeu politique. La minorité de Saint-Brieuc 
demande à ce que cesse cette communication trompeuse, et que soient enfin prises des mesures 
efficaces et transparentes pour la sécurité de tous, sans manipulations ni faux-semblants. 
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